

BIG ISSUE

Bripka Dede Irvana Sambangi Perangkat Desa Kertaangsana dalam Rangka DDS Bhabinkamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jul 27, 2023 - 18:12



Bripka Dede Irvana Sambangi Perangkat Desa Kertaangsana dalam Rangka DDS Bhabinkamtibmas

Sukabumi, 27 Juli 2023 - Pada hari Kamis, 27 Juli 2023, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan

sambang ke Kantor Desa Kertaangsana, Kp. Liunggunung Rt.002 Rw.004, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam giat tersebut, Bripka Dede Irvana menyampaikan program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan upaya untuk meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat, dengan mengedepankan nilai-nilai keagamaan, menciptakan situasi yang aman, memberikan dedikasi dalam tugas, menunjukkan empati terhadap masalah masyarakat, menciptakan keadaan yang damai, serta menjalankan tugas secara efektif dan efisien.

Selama kunjungan sambang ini, Bripka Dede Irvana juga berinteraksi dengan perangkat desa. Beliau menyampaikan beberapa pesan kamtibmas yang relevan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Kertaangsana:

1. **Kerjasama dalam Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak perangkat desa untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan patroli malam (ronda malam) dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga. Perangkat desa juga diingatkan untuk waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila yang dapat membahayakan keutuhan negara.
2. **Laporkan Permasalahan:** Jika ada suatu permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial atau mengancam keamanan masyarakat, perangkat desa diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas agar tindakan preventif dapat diambil dengan cepat.
3. **Antisipasi TPPO:** Perangkat desa diminta untuk ikut serta menghimbau warga agar tidak tergiur dengan tawaran bekerja di luar negeri yang dapat berisiko menjadi korban atau pelaku perdagangan orang (TPPO). Langkah antisipatif ini diambil untuk melindungi warga dari ancaman TPPO dan memastikan keselamatan mereka.

Dengan dilaksanakannya kegiatan sambang dan penyebaran pesan kamtibmas ini, diharapkan hubungan antara Bhabinkamtibmas dan perangkat desa semakin erat, serta masyarakat Desa Kertaangsana dapat lebih paham dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Semoga program "Aa Dede" terus berjalan efektif dan memberikan manfaat bagi seluruh warga masyarakat dan wilayah hukum Polsek Nyalindung. Wassalamualaikum wr wb.